

山前小学校だより

もおか やまざき
真岡市立山前小学校

令和4年度 第9号
2023. 1. 20
HPもご覧ください



大きく飛躍の年に!



明けましておめでとうございます。

今年一年が皆様にとりまして素晴らしい年になりますようにお祈り申し上げます。お正月もおだやかに過ぎ、期待と希望に満ちた一年の始まりとなりました。子供たちは、冬休みの間幸い大きな事故やけがもなく、楽しく過ごせたようです。これもひとえに、ご家庭でのきめ細かなご指導のお陰であると感謝申し上げます。

さて、1月10日(火)に、家族とお正月を過ごしたことや普段できないことに挑戦した思い出をいっぱい胸に秘め、ひとまわり大きくなった子供たちと再会しました。大きな節目を迎え、子供たちは「今年こそは」と新年の目標や3学期のめあてを立てました。夢や目標は、1年生にとっても卒業を前にした6年生にとっても、その後の成長に重要な役割を果たします。特にこの3か月は、1年の総まとめの時期として、一人一人が大きくはばたく春に向け、次年度に確かなにつなげる力を育てることを大切にして、教職員一同でリードしてまいります。本年もどうぞよろしくお願ひいたします。



以下は、始業式における校長式辞及び代表児童が発表した3学期の抱負です。どうぞご覧ください。

【校長式辞】

皆さん、明けましておめでとうございます。今年もどうぞよろしくお願ひします。皆さんの元気な姿を見て本当に嬉しく思います。3学期の始まりに当たって、3つお話をします。

1 冬休みを振り返る

さて、この冬休みはどうでしたか? 皆さんは、終業式でお話した「かきくけこ」を守って生活できたでしょうか。

「か」家族の一員として1つお手伝い
「き」規則正しい生活
「く」車に気を付け、事故に遭わない
「け」計画を立てて過ごす
「こ」今年の目標を立てる

2 2023年は、こんな年

今年は「うさぎ年」です。兎は跳びはねることから「急に成長する」「これまでの努力が花開く」など昔から縁起の良い年といわれます。兎のように耳を大きくして話をよく聴き、大きく飛躍できる年にしましょう。

また今年は、栃木県が現在の形になって150年という記念すべき年でもあります。栃木県のことをもっとよく知る1年にしましょう。



3 3学期に皆さんに期待すること

3学期は1月から3月までの3か月、学校に来る日は52日、6年生は卒業式まで43日となります。この3か月の過ごし方は、次の学年を意識するようにしましょう。6年生は中学1年生のように行動します。中学校では勉強が今よりも難しくなり、生活のきまりも厳しくなるでしょう。それらを意識しながら、今日から取り組んでいきましょう。5年生は、最上級生のつもりで過ごしましょう。4月からではなく、今日からです。1~4年生の皆さん、4月には新しい1年生が入ってきます。ピカピカの1年生に、お手本を見せたり教えてあげたりできるようにしておきましょう。例えば、登下校の時では元気にあいさつをしたり安全に歩いたり、学校生活では相手の立場を考えて行動したり、自分から進んで行動したり...などです。

今日から始まる3学期は、1年間のまとめをするとともに、新しい学校、新しい学年への準備の時でもあります。この1年間をきちんと振り返り、よい準備をして令和5年度に備えましょう。



【代表児童の発表】

「目標に向かってがんばる3学期」 6学年児童



私が3学期に頑張りたいのは2つあります。

1つ目は勉強です。なぜなら、もうすぐ6年生が終わって小学校が終わるので、今まで習った勉強を復習したいと思ったからです。特に、社会や理科など覚えることが多い教科を中心に復習したいです。また、6年生で習った勉強には中学校につながる勉強が増えてきているので、復習をし、できるだけ完璧にして中学校に行けるようにしたいです。

2つ目は友達と仲良く過ごすことです。この3学期が終わると私たちは中学校へ行きます。卒業を迎えるまで、クラスメイトはもちろん、下級生と仲良くしたいです。休み時間に外で遊んだり、仲よし班や清掃などの交流で仲を深めたりしたいと思いました。また、クラスメイトの中には、違う中学校に通う友達もいるので、3学期もたくさん思い出を作りたいです。

この3学期で、勉強を頑張ったり、友情を深めたりして思い出を作り、悔いのない小学校最後の3学期にしたいです。

◇春の七草

真岡の自然を守る会（会長 高松 健比古 様）より、春の七草寄せ植えをお借りしました。

子供たちが春の七草を身近に観察できるように、昇降口に展示しました。七草粥を作ったり食べたりしながらお正月の伝統行事にも関心をもってほしいと思います。



「せり なすな ごぎょう はこべら ほとけのざ すすな すずしろ
これぞ七草」



◇頑張っています なわとび

体力づくりの一環で、業間休みに、若手職員3名が作成した縄跳び動画を全校児童で視聴しました。三重跳びなど難易度の高い技や3名の息のぴったり合った技を、子供たちは時折声を上げながら夢中で見ていました。動画を見終えると、校庭に出て、早速新しい技に挑戦しようとする児童の姿がありました。寒さに負けず、どの学年も体育の時間や休み時間に長縄跳びや短縄跳びに一生懸命取り組んでいます。友達の頑張りを認めたり励ましたりしながら、クラスのチームワークをさらに高めてほしいと思います。



◇アルミ缶回収

毎月、児童会各委員会が交代でアルミ缶回収を行っています。アルミ缶回収は資源の再利用と自然環境保護につながります。ご家庭でのご協力ありがとうございます。

なお、アルミ缶回収で得た収益金は、令和6年度の創立150周年記念事業のために貯金しています。



☆職員紹介

<p>スクールカウンセラー 伊澤 成男 先生 月に一度勤務し、児童の心の悩みや問題、保護者の方の子供への接し方などの相談に、助言・援助を行うために学校に配置されているカウンセリングの専門家です。</p>	<p>教員業務支援員 大森 考 先生 毎週木曜日と金曜日に勤務し、学習プリントや家庭への配布文書等の各種資料の印刷、消毒作業や校舎内外の環境整備、子供たちと一緒に清掃活動を行っています。</p>	<p>初任者後補充教員 町井 富子 先生 4年2組担任の初任者研修の出張時に、担任の代わりとして、児童の指導を行うのが町井先生です。子供たちは安心して学校生活を送っています。</p>
--	--	--

☆お知らせ

2年1組担任の高橋 陽香が、改姓しましたのでお知らせします。このたび結婚し、岡田 陽香になりました。よろしくお願いいたします。